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Областное совещание по сельскому хозяйству

О резервах повышения производительности
труда в колхозах

Речь секретаря обкома ВНП(б) тов. М. И. Родионова____________ (ПРОДОЛЖЕНИЕ. НАЧАЛО СМ. В f t  17) , колхозах, как мы получим повы*Третий источник— это перес- оком, Наруксовском, Дивеевском УРожа®пости Ба десяткимотр норм выработки в колхозах, и других районах от саранчи, ПР Чептов- -  ѵ * 1 Из года в год увеличиватьМногие колхозы у вас имеют • яогибли тысячи гектаров носеПричем часть из них руководствуется старыми примерными нормами выработки, которые рекомевдовались Наркомземом еще в 1934 г. Я хочу призвать передовиков сельского хозяйства, наша партийные и советские организации активно взяться за пересмотр норм выработки, равн я л а  при этом па показатели передовиков— стахановцев сельского хозяйства, а не на отсталых колхозников.Следующим источником дальнейшего повышения производительности труда является развертывание массового стахановского движения. На совещании об этом так много говорилось, что я не нахожу нужным приводить цифры. Сошлюсь лишь на отдельные примеры. Стахановка колхоза «Авангард», Чкаловского района, т. Поризова получила 8 ,09 центнера высококачествон-

! пахотный слой-занижеяные нормы выработки. I вов. Об этой саранче руководи ! и,*лѵ‘ в“ “  w,” u значит создавать' йопов вспомнили лишь ВМ б0Лее И более благоприят-тели районов вспомвили лишь тогда, когда она уже полетела.Районному и колхозному активу следует серьезно ознакомиться с приемами борьбы с болезнями и вредителями сельскохозяйственных растений. Нора но-настоя- щему развернуть борьбу с болезнями и вредителями седскохозяй ственных растений. Эго поможет нам получить дополнительно сотни тысяч пудов хлеба и других сельскохозяйственных продуктовМы еще не используем и такой огромнейший источник поднятия урожайности, как посев клевера. За три последних года посев кдеЕера у нас составил всего лишь 7 проц, к общей посевной площади.Нельзя ни на минуту забывать,

ныо условия для развития растений. Нашим специалистам есть над чем поработать в этой области, и они должны поработать. Агрономы обязаны помочь колхозам углубить пахотный слой и добиться устойчивых высоких урожаев. Углубление па хотного слоя поможет нам бороться протлв засухи. Что дает углубление пахотного слоя, видео па примере колхозов «Советская деревня» и „Искра“", в которых пахотный слой 20 — 22 см. и урожай 21 п 24 центнера с гектара в среднем.Несколько замечаний о поднятии продуктивности животноводства. Что значит получить от коровы побольше молока? Эточто клевер не только кормовая значит— кормить корову молокобаза, но и база для повышения тонным кормом. А здесь т. Смир-

составляет лишь 126 центн. С; га . Это, конечно, позорно мало. За такие урожаи надо краснеть, отвечать надо за такие урожаи! В Дании, отличающейся высокой продуктивностью скота, . удельный вес посевов корнеплодов составляет 15,6 проц, ко всей посевной площади. А у нас он составляет лишь 0 ,6  проц. Эта огромнейшая разница ничем оправдана быть не может. Невнимание к корнеплодам приводит к тому, что средне-годовой удой коров по области немногим превышает тысячу литров, а в кол* хозах Залесного района средний удой составляет всего лишь 750 литров.Очень многие руководители колхозов не занимаются корнеплодами, план посева их из года в год не выполняют, а коров продолжают держать на ржаной соломе. При этом они пожимают плечами и удивляются— почему коровы мало доят.Возможности повышения про-шюдородиа почвы. Эго— огром- нов выступал и говорил, что ДУ“ И Н 0 0 И  ско та, повы ш ения
вейший источник внесевия азота некоторые кормят коров ржаной УД°ев У нас большие.ного льноволокна с га. Этот при-’ в землю, а он необходим зля мер показывает, что мы имеем ; подпятвя ее плодородия. В Чка- возмежность удвоить урожайность ‘ ловском районе клевер занимает льна и намного увеличить де І 1 1 проц, посевной площади и нежные доходы колхозов я кол* ! не случайно он получил урожайхозников. 'зерновых по 15,8 центн. с гек- ров молока, а чтобы получитьДругой пример. Колхоз „Нс- тара. іЗООО, надо кормить ее сочнымикра“ , Налъненского района, п о -! Хочется остановиться и на ! кормами и концентратами, а не лучил 24 центнера с га зерно- вопросе о пахотном слое. Эгоj только грубыми кормами.Еых, Он находится в одинаковых исключительно большой вопрос. •' Между тем, у нас существуетСтоит только по настоящему за--явная недооценка корнеплодов, няться пахотным слоем в наших Средний урожаи их по областиусловиях со многими другими колхозами Но здесь по-настоящему приложили руки к делу, но- большевкстски боролись за урожай. Эго говорит о том, какие огромные возможности таятся у : нас для развертывания массово-1 го движения передовиков сельского хозяйства за повышение производительности труда.Наконец, мне хотелось бы остановиться на вопросах впед- рения агро- и зоотехники, которые служат неисчерпаемым источником поднятия производите льпости труда. Здесь тыстуиали передовики сельского хозяйства. Все их достижения тесно связаны с внедрением агротехники Без внедрения агротехники нечего и j думать о поднятии производите львости труда, о том, чтобы стать передовиком сельского хозяйства.Из-за слабого внедрения достижений агротехники мы очень мвигое теряем. Эго может быть доказано массой примеров. Только в 1940 г. мы потеряла 89 тысяч центнеров зерна из за то го, что своевременно не провели протравливание семян от головни.Часть районов в прошлом году потеряла значительную часть урожая от саранчи. В Вознесен-

соломой, причем даже гордятся Мировая рекордистка в Вен- тем, что в этом году у них грви надоила 20.293 литра недостаточно соломы. Конечно, лова в год. В Америке рекордис когда корову кормят соломой, то тка дала в год молока 18.784 получают от нее в год 600 лит- литра. Опрашивается, имеем димы возможность догнать этих рекордисток? Надо только поменьше зазнаваться, поменьше хвастаться, почаще задумываться над тем, jpaK добиться, повышения удоев, по-стахановски добиваться цели, и эти рекорды

будут перекрыты.Вот, товарищи, какие у нас имеются неиссякаемые возможности в области повышения производительности труда в сельском хозяйстве. Это, конечно, далеко не все источники, их значительно больше, они огромны и не исчерпаемы.Задача областных партийных и советских организаций, задача районных партийных и советских организаций— как можно лучше и оперативнее руководить сельским хозяйством, руководить колхозами, поглубже изучать экономику колхозов, побольше проявлять внимания к председателям колхозов, колхозникам и колхозницам. Задача наших агрономов и зоотехников заключается в том, чтобы больше учить колхозников агротехнике и зоотехнике и повседневно помогать „им получать высокий урожай и повышать продуктивность животноводства.Товарищи, выступавшие здесь, отмечали много недостатков и вполне справедливо. Недостатков у вас еще очень много. Задача наша состоит в том, чтобы с недостатками как можно быстрее покончить и быстро добиться повышения урожая и повышения продуктивности животноводства.В 1941 году нам предстоит снять урожай зерновых не менее 13 центн. с га, картофеля не менее 130 центн. с га, поднять удой до 2000 литров от каждой(ОКОНЧАНИЕ СМ. НА 2 стр.)
П О С Л А Н Н И К И  Н А Р О Д А
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Секретарь Горьковского обкома и горкома ВКП(б) тов. Михаил 
Иванович Родионов, избран депутатом Совета Союза

Председатель исполкома Горьковского областного Совета депутатов трудящихся тов. Модест 
Тихонович Третьянов, избран депутатом Совета Союза ВерВерховного Совета СССР по Горь- 1 ховного Совета СССР по Арза- ковскому-іевинскому избиратель-! масскому избирательному округу пому округу f t  116. * f t  123.

Генерал-майор тов. Степан 
Илларионович Еремин,избран депутатом Совета Союза Верховного Совета СССР по Муромскому избирательному округу f t  124.

Начальник Областного Управления НКВД— майор государственной безопасности тов. Влади
мир Владимирович Гу
бин, избран депутатом Совета Союза Верховного Совета СССР по Семеновскому избирательному округу f t  128.
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Окончание речи тов. РОДИОНОВАфуражной коровы, увеличить поголовье енота. Причем без преувеличения можно сказать, что мы имеем все возможности увеличить поголовье скота в колто-1 зах раза в полтора.В Шарьинском и Балахнинскѳм районах, например, на каждые 100 га посевной площади прихо-] дится по 5— 6 коров, а в Диве-' евском и Гагинском районах по ' 0 ,7  коровы. Сярашпвается, чем ; же земля Шарьинского района1 лучше, чем земля Гагинского j района? Почему в Шарьинском' районе содержат на каждые 100 гектаров посевной площади ; 5 — 6 коров (хотя и это немного), : а в Гагинском районе 0 ,7 ,Над этими цифрами надо всерьез подумать. В колхозах] данных районов необходимо в несколько раз увеличить пого- * ловьѳ коров. Рост поголовья I коров даст возможность не только аккуратно выполнять государственные обязательства, а поднять доходы колхозов, поднять ] материальный уровень жизни колхозников.Колхозы нашей области имеют все возможности для расширения ’ кормовых угодий и площадей иод кормовые культуры. Надо освоить огромные площади заболоченных и так называемых «неудобных» земель, провести коревное улучшение лугов и пастбищ.Замечательный пример в этом отношении показывают Кстовский н Богородский районы. Колхозники данных районов взялись сейчас за выкорчевывание пней на большой площади. Этот замечательный опыт но мелиорации реки Кудьмы надо распространить на все районы и развернуть мелиоративные работы зимой.По инициативе колхозов Арза массного, Д.-Константиновского и Ардатовского районов в этом году строится вторая народная магистраль Горький— Арзамас— Ку- дебаки. Эта магистраль явится продолжением магистрали Горький— Муром— Кулебаки. Надо всемерно поддержать эту замечательную инициативу.Мы должны провести все работы по новой магистрали организованно. За ее строительство должны отвечать секретари рай комов партии и председатели исполкомов райсоветов.Надо уже сейчас проявить заботу о заготовке и вывозке камня. Если камень будет завезен, дорога будет построена.Несколько слов о единоличниках. Они в этом году очень плохо выполняют обязательства перед государством по хлебу, мясу, молоку и шерсти. А в некоторых районах незаконно списывают с них недоимки. Единоличников нельзя сбрасывать со счета, особенно в Т.-Станском, Пильненс- ком, Сергачском и других районах, где их еще немало. Районные организации должны отвечать за то, как единоличники выполняют обязательства. Надо заставить единоличников быть аккуратными по государственным платежам, выполнять обязательства во-время.Для того, чтобы справиться с

задачами, поставленными перед нами ЦК партии и Совнаркомом, мы обязаны поднять на более высокий уровень политическую работу в колхозах.Недавно прошедшее совещание секретарей первичных парторганизаций колхозов показало, что еще не все первичные партийные организации растают так, как полагается, многие из них еще плохо вникают в колхозное производство.Каждая первичная организация должна глубоко вникать в колхозную экономику, в колхоз- вое производство и организовать боевую работу по выполнению хозяйственно-политических задач, стоящих перед колхозами, с тем, чтобы колхозники чувствовали, что есть партийная организация в колхозе, что эта партийная организация работает над укреплением сельского хозяйства.Всю вашу работу мы обязаны сейчас рассматривать с точки зрения обороны нашей родины. Мы ни на мивуту не можем за бывать, что живем в такой период, когда вокруг нашей родины все более разгорается пожар империалистической войны. Мы не хотим воевать. Советскому Союзу не нужны чужие территории, у нас хватит своих территорий, но мы не можем равнодушно, спокойно смотреть на возрастающую военную опасность для нашего советского государства.Ни один гражданин Советского Союза не может забывать э священном долге но защите отечества, не может забывать о своих обязанностях ро укреплению обороны нашей родины.Честно работая в колхозном производстве, повышая урожай, повышая продуктивность живот новодства, мы этим самым укрепляем оборону нашей священ ной родины. Каждый из нас дол жен рассматривать свою работу под углом тоіго, как он вьшолня ет свои задачи, как укрепляет оборону родины.На фабриках и заводах сейчас все шире развертывается социалистическое соревнование в честь X V III партийной конференции, это соревнование захватило и немало колхозов. Ово с каждым днем поднимается и разрастается. И мы уверены, что предприятия и колхозы нашей Горьковской области встретят X V III Всесоюзную партийную конференцию новыми производственными успехами, увеличением выпуска новой продукции.Мы уверены, что колхозы нашей области используют это время для боевой работы по подготовке к весеннему севу.Мы уверены в том, что успешно снравимся с выполнением задач, стоящих перед нами в 1941 сельскохозяйственном году я получим высокий урожай.Порукой тому, что это будет сделано, служит руководство нашей большевистской партии, порука этому постоянное внимание и забота о нас великого Сталина. (Долго несмолка 
ющие аплодисменты).

Сердечно благодарю 
все организации, груп
пы и отдельных лиц за 
присланные приветствия 
и поздравления в связи

с моим шестидесятиле
тием.К. ВОРОШИЛОВ.

7 февраля 1941 года.

Соревнование трех сельсоветовПо поручению сессий Октябрьский, Вязовский и Первомайский седьисяолкомы в честь X V III партконференция заключили между собою социалистический договор.По повышению урожая в договоре предусмотрены следующие обязательства: в 1941 годукаждому колхозу добиться урожая зерновых по 100 пудов с га, картофеля— 100 центн., льнотресты— 15 центв., льносемени -  4 .5  центн.Намечено провести такие ме ронриятия: в каждом колхозе организовать агротехучебу и составить агропланы, вывезти 20 тыс. тонн навозу, заложить компоста 200 тонн, завезти к 13 февраля минеральных удобрений 1900 тонн, собрать золы к 20 апреля 500 цент., птичьего помета lOÖ цент., ностроить 18 навозохранилищ и жижестоков, отремонтировать сельхозинвентарь н сельхозмашины к 15 марта, весенне-посевную провести в 8 — 10 дней, спахать майского □ара не меньше 50 проц., про

вести уборку озимых в 10 дней, яровых— в 12 дней и технических— в 12 дней и т. д.По животноводству: добиться в среднем на каждую фуражвую корову удоя по 1500 литров, от рекордисток— по 3000 литров, сохранить весь молодняк, от каждой свиноматки получить не менее 16 деловых поросят и т. д.Для поднятия культурного уровня трудящихся провести т а кие мероприятия : оживить работу изб-читален, красных уголков, стенных газет, в каждом колхозе иметь радиоприемник, ликвидировать среди населения неграмотность и малограмотность, организовать во всех деревнях я с ли и детплощадки, озеленить улицы, привести в культурный вид общественные помещения, ностро ить в каждом колхозе пруды и водоемы.Для успешного выполнения взятых обязательств договор р ешено проверять ежемесячно.И. СИДОРОВ» Г. КУЗНЕЦОВ, И. АНДГИАНОВ.
Ликвидация неграмотности 
в Полянском сельсовете

Война в Европе 
и Африке

(Дневнин военных дей
ствий за 4, 5, 6, 7 фев

раля)Последние дни ознаменовались дальнейшим оживлением военвых действий на фроВтах в Африке.В Ливии передовые английские части 4 февраля вступили в укрепленный город Керене (в 75 километрах к занаду от Дер ны). 7 февраля англичане заня ли Бенгази — столицу и главный порт Кпренаикн (Восточная Ливия)В Эритрее англичане атаковали новую оборонительную линию итальянцев восточнее города Агордата, пытаясь прорваться к столице страны Асмаре. 6 февраля английские войска закончили окружение Керены и начали артиллерийский обстрел города. Авглийское радио сообщило 7 февраля, что итальянские войска начали отступление по дороге к Асмаре.В Абиссинии английские войска продолжают продвижение к важному административному центру страны— Гондар.На всех участках фронта Восточной Африки отмечается большая активность авиации.**На побережье Албании греческие войска теснят противника, медленно продвигаясь к порту Валова. Итальянцы отстунают по направлению к Разила в 8 милах от Валоны.Греки ведут также наступление севернее города Клнсуры.* *Некоторое ожнвлеоие в действиях авиации отмечается на англо-германском фронте. Ночью 5 февраля соединения германских бомбардировщиков сбросила фугасные и зажигательные бомбы на военно-промышленные сооружения Центральной Англии, а в ночь на 6 февраля направили свой удар против важных военных объектов в Юго-Восточной Англии. У юго-восточного побережья Англии были атакова ны два каравана судов, шедших в сопровождении усиленного конвоя.Самолеты английской авиации в ночь на 5 февраля совершили налеты на французские порты Шербург, Брест, Дюнкерк и Дьеип. В ночь ва 7 февраля английская авиация бомбардировала порты, расположенные на оккупированной территории Франции. (ТАСС).
Открытие конферен

ции по урегулирова
нию нонфликта меж
ду Таи и Французским 

Индо-КитаемЯпонское агентство Домэй Цу- син передает, что 7 февраля в Токио состоялось первое заседание конференции по урегулированию пограничного конфликта между Таи и Французским Ин- д«-Китаем. (ТАСС).

По решению исполкома Полянского сельсовета в начале декабря 1940 года в коліозах было организовано 12 групп но ликвидации неграмотности. Были также утверждены культармейцы, а в помощь им выделено 2 ип структора учителя тт. Вакуев н Малышева. Все группы полностью обеспечепы бумагой и другими письменными принадлежностями. Осталось дело только за тем, чтобы регулярво проводить занятия.Но, к сожалению, этого пока нет. Занятия проводятся только в четырех группах, да и то не регулярно, Из 116 неграмотных и 162 малограмотных занятия посещают всего лишь 64 человека.Причина плохой работы по ликвидации неграмотности заключается прежде всего в том, что председатели колхозов, отдѳ льные культармейцы и учителя недооценивают важности этого дела. Культармейцы Масленников,

Митяшин и Королев до сих пор к занятиям не приступали. Ничего не сделали но ликвидации неграмотности и культармейцы тт. Артамонова, Кукушкина и тов. Шастин. Председатели колхозов не оказывают помощи в работе выделенным культармей- цам, а отдельные из них присланную бумагу для неграмотных расходуют на другие цели. Полянская изба читальня также оѳ проявила своей инициативы в этом деле. Мало оказывает помощи и районный отдел народного образованияЗадача постоянной школьной комиссии, руководителей колхо зов и культармейцев состоит в том, чтобы энергичнее развернуть работу по ликвидации неграмотности с таким расчетом, чтобы к 1 мая в сельсовете не осталось ни одного неграмотного.В МАЛЫШЕВ.Председатель Полянского сельиеполкома.
Лучший селъписъмоносеи,Начиная с 1932 года и до сих ся добросовестно. За все времяработы на тов. Костицына не поступило ни одной жалобы. Корреспонденции всегда доставляются своевременно и полностью. План по подписке на газеты и журналы тов. Костицын всегда

пор бессменно сельписьмоносцем ври Б . Содомовском отделении связи работает пожилой колхозник тов. Костицын К. ЛТов. Костицына можно отметить только с хорошей стороны.Он в своим обязанностям относит- перевыполняет. И . НАЗАРОВ. Отв. редактор ф. Голубев.

ОбъявленияДоводится до сведения населения, что убойная площадка в с. Тонкино с 1 февраля 1941 года работает три двя в неделю: четверг, пятницу и субботу. ПРАВЛЕНИЕ СЕЛЬПО.Тонкинской «Заготконторе» райпотребсоюза для выработки бочек требуются бондари. Желающие поступить на работу могут обращаться по адресу: с . Тонкино, „Заготконтора“ райпотребсоюза.‘  Заготконторы» РИС КУЗНЕЦОВ.„Заготлен" на складах в д. Бердники имеет к отгрузке льносемя. Просьба к колхозам при нооздке в Шахунью (на по рожнаке) заезжать за грузом. Оплата 75 рублей за тонну.
«ЗАГОШН».МЦ 6744 с. Тонкино, Горькобластн, типографія райгазеты •«Голос стахановца», тираж 2000 эвз. *


